Hier erfährst du/ erfahren Sie, warum Schüler*innen der aktuellen Stufe 8 Italienisch gewählt haben:

"Ich lerne Italienisch, um flexibler zu sein. Ich finde es wichtig, verschiedene Sprachen zu beherrschen, denn wir leben im 21. Jahrhundert, die Kommunikation zwischen Menschen ist bereits stark ausgeprägt. Trotzdem beherrscht kein Tool Sprachen so gut wie der Mensch selbst.

Im Unterricht macht mir das Sprechen am meisten Spaß."

"Italienisch ist eine tolle Sprache. Sie klingt schön. Ich lerne die Sprache, damit ich später flüssig Italienisch sprechen kann. Man sollte Italienisch wählen, weil es Spaß macht, die Sprache zu sprechen.

Mir gefallen die Partnerarbeitsphasen, in denen man sprechen muss am meisten."

"Die Sprache hört sich so gut an und ist einfach zu sprechen. Ich habe die Sprache gewählt, weil sie in Kombination mit Latein sehr einfach zu lernen ist und viele Wörter mit Hilfe anderer Sprachen einfach zu erschließen sind.

Wir lernen nicht nur Theorie, sondern sprechen auch sehr viel. Da wir eine kleinere Gruppe sind, kommt man auch meist ran, wenn man sich meldet."

"Italien ist ein cooles Land und wenn man da mal ist, kann man Italienisch mitreden.

Außerdem ist es eine coole Sprache. Leider aber auch manchmal schwer…

Ich mag im Unterricht die mündlichen Phasen am meisten."

"Ich lerne Italienisch, weil ich mich in Italien verständigen können möchte und auch gem den Austausch nach Italien mitmachen würde. Wenn man Spaß am Lernen von Sprachen hat, sollte man Italienisch lernen.

Ich finde gut, dass der Unterricht abwechslungsreich ist und man sich nicht langweilt. Mir gefällt gut, dass immer geschaut wird, ob auch wirklich jeder verstanden hat, was Sache ist."